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Статья посвящена рассмотрению основных понятий, используемых в тексте законопроекта ново-
го Федерального закона «О  гражданстве Российской Федерации», который был внесен на рассмотрение в 
Государственную Думу Российской Федерации Президентом Российской Федерации 29 декабря 2021 г. В ходе ис-
следования осуществлен сравнительный анализ основных понятий, используемых на различных этапах станов-
ления и развития российского законодательства о гражданстве. Автором сделаны выводы о целесообразности и 
обусловленности введения отдельных норм, касающихся содержания правовых категорий, а также предложены 
пути решения дискуссионных вопросов, которые могут способствовать устранению правовой неопределенности.
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Th e article is devoted to the consideration of the basic concepts used in the text of the draft law of the 
new federal law “On Citizenship of the Russian Federation”, which was submitted to the State Duma of the 

Russian Federation by the President of the Russian Federation on December 29, 2021. In the course of the study, 
a comparative analysis of the basic concepts used at various stages of the formation and development of Russian 
legislation on citizenship was carried out. Th e author draws conclusions about the expediency and conditionality 
of the introduction of certain norms concerning the content of legal categories, and also suggests ways to solve 
controversial issues that can contribute to the elimination of legal uncertainty.
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